



Du 21 au 27 janvier : Semaine de l'amitié franco-allemande

publié le 21/01/2024

Descriptif :

A l'occasion de la semaine franco-allemande du 22 au 26 janvier 2024, nous mettons à l'honneur l'amitié franco-allemande au collège Fromentin [...]

Du 21 au 27 janvier : Semaine de l'amitié franco-allemande

A l'occasion de la semaine franco-allemande du 22 au 26 janvier 2024, nous mettons à l'honneur l'amitié franco-allemande au collège Fromentin. Notre équipe de cuisine servira le jeudi 25 janvier un repas allemand, les sonneries prendront un air germanique et des projets avec nos écoles partenaires seront réalisés. C'est aussi l'occasion de rappeler que notre établissement entretient des liens d'amitié forts avec nos 2 écoles partenaires Gymnasium Buckhorn à Hamburg <https://www.buckhorn.de/et> la Gesamtschule d'Hennef <https://www.ge-hennef.de/depuis> plus de 10 ans. Enfin, des élèves du Lycée Dautet viendront expliquer le parcours bi-national ABIBAC et EURO dans le cadre de l'orientation.

Pourquoi cette date en janvier ?

Le 22 janvier 1963, il y a 61 ans, les chefs d'états Charles de Gaulle et Konrad Adenauer signaient le Traité de L'Elysée pour renforcer la coopération franco-allemande notamment en matière d'éducation. Fut créé cette même année l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) qui soutient et subventionne les échanges entre élèves et étudiants français et allemands de la maternelle à l'université.

De nombreux élèves germanistes bénéficient de ces riches expériences d'échange au collège FROMENTIN en participant aussi à des programmes d'échanges individuels. En 2024 ce sera au tour de Robin Delort et Salomé Vildey-skrabal de tenter l'aventure, pour l'un en direction de Weimar et pour l'autre Hambourg !

Pour 25 élèves germanistes de 4ème G et F, ce sera l'échange collectif avec Hennef en Rhénanie Westphalie auquel ils participeront en du 29 avril au 7 mai et du 5 au 13 juin 2024 .Ils ont commencé une correspondance avec leurs correspondants depuis quelques semaines et participent à un projet : découvrir et faire découvrir la gastronomie entre nos 2 pays « Auf den Teller, fertig , los ! » « A vos plats, prêts, partez ! alliant sport et éducation à l'alimentation.

Au-delà évidemment des progrès linguistiques réalisés, ces échanges se révèlent être une expérience très enrichissante pour nos élèves qui gagnent en autonomie et en curiosité. A cette occasion, nous vous invitons à retrouver leurs témoignages au fil des années sur le Padlet dédié aux amitiés franco -allemande nées au collège Fromentin :

<https://padlet.com/drissrigalma/Bookmarks>

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft !

C. Bertaud

